

El atentado no ha sido reivindicado

Salou: artefacto explosivo cerca del piso de Punset

ELIAS PUJOL

Tarragona. — Un artefacto de potencia considerable hizo explosión en la madrugada de ayer en el chalet «La Cabaña», situado en las cercanías del Faro de Salou, sin que se produjesen desgracias personales, a pesar de que el edificio estaba ocupado por un matrimonio que estaba pasando sus vacaciones en el mismo.

Aunque el móvil del atentado se desconoce, según manifestaciones efectuadas por los vecinos de la zona, se supone que el mismo iba dirigido hacia el ex ministro de Relaciones con la Comunidad Económica Europea, Eduard Punset, quien actualmente ostenta el cargo de presidente de Enher, empresa jurista del grupo constructor de la central nuclear de Ascó, que anteayer recibió el informe favorable del Parlament de Catalunya.

El señor Punset posee un apartamento en la urbanización Can Salou, situado en la carretera que va de Salou al Faro, contigua al lugar del suceso, y se da la circunstancia que el pasado fin de semana se encontraba en el mismo.

A esta conclusión se ha llegado, puesto que el matrimonio que se encontraba habitando el chalet Ricardo Canal, vecino de Tarragona, el propietario del

mismo Artensí Rosich de Reus, no se les conoce ninguna vinculación política ni empresarial de importancia.

Dos jóvenes

El atentado todavía no ha sido reivindicado por ningún grupo extremista, pero por sus características, es de opinión muy generalizada el que corresponda a Terra Lliure, que es el grupo que ha realizado los últimos atentados contra las oficinas de Fecsa en Girona, Salou y Reus y el verano pasado contra la propia central nuclear de Ascó.

Al parecer el artefacto fue colocado en uno de los pilares del mencionado chalet por dos individuos jóvenes que días antes se les había visto por los alrededores en actitud sospechosa. Se han producido daños materiales en la fachada del edificio, rotura de cristales y del pavimento, así como el derribo de la puerta de la cocina y daños de diversa consideración en otros enseres de la casa.

En estos momentos la Guardia Civil está realizando la investigación del suceso sin haber llegado a ninguna conclusión.

Pese al impacto que ha causado en toda la zona de la Costa Dorada el frustrado atentado, los turistas y los veraneantes prosiguen su vida normal.